



## La Solana



El viceportavoz del GP de la Diputación, Miguel Ángel Rodríguez, visita la localidad

Rodríguez ha mantenido una reunión con la presidenta del PP de La Solana, Ana Belén Reinoso, y con representantes del Grupo Municipal Popular. Entre otros asuntos, Rodríguez ha analizado con ellos la situación de incertidumbre política que se está viviendo a nivel nacional y los “incontables” incumplimientos” de Page en la región, sobre todo la política social, ya que la inversión ha bajado un 12% respecto al año anterior. El paro, según ha podido comprobar, es la principal preocupación de los vecinos de La Solana, por lo que, tras destacar la buena evolución del empleo a nivel nacional, ha lamentado que la creación de puestos de trabajo no se esté notando en la provincia de Ciudad Real.



Rodríguez con Reinoso y el Grupo Municipal Popular

Está convencido de que las políticas de Page en materia económica y de empleo están teniendo graves consecuencias para la provincia, ya que el paro sigue aumentando y se está produciendo el éxodo de empresas a otras regiones.

## Alcázar de San Juan



El portavoz del Grupo Popular, Diego Ortega, denuncia que Alcázar "ha quedado apartada" del programa de eventos del IV Centenario de la muerte de Cervantes



Diego Ortega

Ortega ha asegurado que ha echado en falta que el Ayuntamiento “no organice” eventos específicos y “no aproveche” el mes de abril, cuando se conmemora el fallecimiento del insigne autor, para realizar un acto homenaje a quien es hijo predilecto de la localidad. Propone al equipo de Gobierno la creación de una mesa de trabajo en torno al centenario y presentarán una moción plenaria en este sentido. “El IV Centenario de la muerte de Cervantes es un momento histórico que hay que aprovechar para promocionar la ciudad y el turismo, como están haciendo otras localidades cervantinas como Argamasilla de Alba o Campo de Criptana”.

Ha recordado que cuando estaba el PP al frente de la Alcaldía se declaró a Cervantes hijo predilecto de Alcázar, se realizó el hermanamiento con la ciudad mexicana de Guanajuato y se celebraron las Jornadas del Bautismo de Cervantes en las que se reunió a renombrados cervantistas y se realizaron diferentes conferencias.